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令和４年度 第１２回「湊地区 まちづくり会議」概要 

 

日 時：令和４年６月１１日（土） １４：００～１５：００ 

場 所：湊公民館 

参加団体等：小学校育友会、区長会、湊町桜と黒松を守る会、社会福祉協議会、寿 

会、湊自主防災会、防犯協会、子ども会、湊体協、食生活改善推進協議会、 

     公民館長など 

発言【１】 

 湊地区から加賀産業道路に繋がるアクセス道路について 

【市】 

 現在建設中の加賀海浜産業道路については、能美市、川北町との境界付近に市道

と接続させる交差点を設け、湊地区や周辺施設へ直接アクセスできるよう石川県と

協議しながら整備をすすめているところであります。 

  

発言【２】 

 小舞子海岸美化清掃について 

 ⑴Ｂ＆Ｇ財団援助による大型機械の使用について 

 ⑵協働のまちづくり予算を利用した地元業者の機械の使用について 

【市】 

 ⑴Ｂ＆Ｇ財団からは令和４年度中に災害対応用重機が現物支給される予定となっ 

ております。提供される重機は、災害に限らず海岸清掃などにも使用する予定 

です。海岸清掃を行う際に必要なアタッチメント式バケットを重機の提供後に 

購入する予定をしております。 

 ⑵コミュニティ組織で行う環境美化清掃にかかる予算等につきましては、協働推 

進課と協議し精査した上で認められれば、活用可能です。 

 

発言【３】 

自衛隊官舎の跡地周辺の整備について 

【市】 

自衛隊官舎跡地周辺の整備については、重要な検討事項であります。西川・熊 

田川の樋門設置及び西川の河川整備計画などにより、市道や施設等にも影響が考 

えられることから、周辺一帯の道路計画や施設配置など総合的に計画する必要が 

あります。また、周辺には県所有の石川県水産総合センター生産部美川事業所が 
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あることから、国・県・市などの関係機関及び地元と協議しながら進めていきた 

いと考えております。 

 

発言【４】 

 旧公民館を防災倉庫のように整備できるか 

【市】 

 現在、湊防災コミュニティーセンター内防災倉庫が全地区のモデルになると考 

えています。旧の公民館は、基本的には取り壊して、駐車場など別の活用をして 

いきたいと考えており、地区ごとで不公平にならないようにしたいと思います。 

地域としての倉庫などの整備には、上限 500 万円で 1/2を助成するコミュニティ 

施設整備事業 補助金があります。 

 

発言【５】 

 融雪装置など整備をより強化してもらいたい 

【市】 

 消雪装置に地下水を多く利用すると、地盤沈下の原因になるなど問題がありま 

すので、現在は川の水を利用した消雪など別の水源を利用したものを整備できる 

よう検討しています。川などの整備を行った上で、強化できないか検討したいと 

考えております。 

 

発言【６】 

⑴来年湊小学校が 150周年を迎える。予定はまだ決まっていないが、式典など 

を行う際には市長に出席してほしい。 

  ⑵湊保育園の建て替えに関して、具体的にはどのような予定なっているのか 

【市】 

 ⑴日程が決まりましたら、ご連絡をお願いします。日程をみて出席可能かどう 

  かを検討したいと思います。 

 ⑵令和４年度当初予算に湊保育園大規模改修実施設計委託料を計上し、現在、 

実施設計を行っています。内容は、厨房施設の移設更新、空調設備の更新、 

内外装・サッシ等の更新を予定しております。 

 

発言【７】 

 湊リフレッシュセンターのアリーナに関して、コロナの影響で 3 密を避け、換 
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気を推奨しているが、窓が満足に開けるような状況ではないので、対応してほ 

しい 

 【市】 

  状況を確認し、改修計画を検討して対応してまいります。 

 

発言【８】 

 小舞子海岸の施設「かもめういんぐ」が痛んでいる。改装などしてもらいたい。 

【市】 

  「かもめういんぐ」につきましては、テントの腐食、鉄骨の腐食などの問題か 

らここ数年イベント用のテントで代用しています。改装するには数千万円かかる 

ことから、今後、関係機関と協議してまいりたいと考えております。 


